

# AVIS DE VOL / THEFT OF YACHT

Mesdames, Messieurs,

M. DUSSERRE nous informe du vol de l'unité « CROQ'LOV », survenu entre le 19/08/2025 et le 20/08/2025 au Nouveau Port des Lecques de SAINT-CYR-SUR-MER (83). Ses caractéristiques sont les suivantes :

Immatriculation	TL G43357
Constructeur	RIBITALY
Modèle	BWA 26
Année	2022
Dimensions	7,75 m x 3,08 m
Moteur	MERCURY 250 XL VERADO
N° de série	3B099617
Autres	/

Toute personne qui aurait des informations concernant cette unité est priée d'en faire part, le plus rapidement possible, à :

Nom : Cédric DUSSERRE

Tél. : (+33) 04 22 14 70 30

Mob : (+33) 06 49 49 57 87

E-mail : marine@veritech.fr



**Margot CHALAIN**  
**collaborateur CESAM**

*Adjointe Service Réseaux hors continent américain,  
Espagne et Portugal  
Gestionnaire de sinistres*

**Mob. : +33(0)6 02 15 46 73**

**E-mail : mchalain@cesam.org**

Vous êtes destinataire de cet email car vous avez accepté de recevoir des informations de la part du CESAM ou que vous avez participé à une édition précédente du Rendez-vous ParisMAT. Vous pouvez à tout moment vous désinscrire [en cliquant ici](#).

You are receiving this email because you have agreed to receive information from CESAM or because you have taken part in a previous edition of the Rendez-vous ParisMAT. You can unsubscribe at any time by [clicking here](#).

# AVIS DE VOL / THEFT OF YACHT

Ladies and Gentlemen,

We have just been informed by Mr. Eric ADRIAN of the theft of the «CROQ'LOV» unit, which occurred on between August 19th 2025 and August 20th 2025 at the New Port of LECQUES in SAINT-CYR-SUR-MER (FRANCE). Its features include:

Registration	TL G43357
Manufacturer	RIBITALY
Model	BWA 26
Year	2022
Sizes	7,75 m x 3,08 m
Motor	MERCURY 250 XL VERADO
Serial number	3B099617
Other	/

We request anyone who has information about this unit to notify, as soon as possible:

Name: Cédric DUSSERRE

Tel. : (+33) 04 22 14 70 30

Mob : (+33) 06 49 49 57 87

E-mail : marine@veritech.fr



**Margot CHALAIN**  
collaborateur CESAM

*Adjointe Service Réseaux hors continent américain,  
Espagne et Portugal  
Gestionnaire de sinistres*

**Mob. : +33(0)6 02 15 46 73**

**E-mail : mchalain@cesam.org**

Vous êtes destinataire de cet email car vous avez accepté de recevoir des informations de la part du CESAM ou que avez participé à une édition précédente du Rendez-vous ParisMAT. Vous pouvez à tout moment vous désinscrire [en cliquant ici](#).

You are receiving this email because you have agreed to receive information from CESAM or because you have taken part in a previous edition of the Rendez-vous ParisMAT. You can unsubscribe at any time by [clicking here](#).